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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Kemampuan Pemecahan Masalah Matematis 

Siswa Kelas X AK-4dalam Menyelesaikan Masalah Open Ended Materi 

Aritmatika di SMKN 1 Bandung” ini ditulis oleh Nur Kholifah Maghfiroh, 

NIM.12204193212, dosen pembimbing Dr. Syaiful Hadi, M.Pd. 

Kata Kunci : Kemampuan Pemecahan Masalah Matematis, Masalah Open 

Ended, Materi Aritmatika 

 

Kemampuan pemecahan masalah matematis adalah salah satu kemampuan 

yang harus dimiliki oleh setiap siswa, khususnya dalam pembelajaran matematika. 

Di dalam pembelajaran matematika seringkali siswa diharuskan untuk 

menyelesaikan masalah open ended. Masalah open ended adalah masalah terbuka 

yang mempunyai beberapa penyelesaian. Namun pada kenyataan yang terjadi di 

sekolah yakni para siswamasih kesulitan dalam memahami masalah open ended 

terlebih saat merancang langkah penyelesaiannya. Padahal masalah open ended 

ini penting karena membantu untuk mengembangkan kemampuan berpikir kritis, 

kreatif, dan analitis yang diperlukan dalam dunia akademik dan profesional. 
Tujuan penelitian ini ialah untuk mendeskripsikan kemampuan pemecahan 

masalah matematis siswa kelas X AK-4 dalam menyelesaikan masalah open 

ended materi aritmatika di SMKN 1 Bandung. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian 

kualitatif deskriptif. Sumber data terdiri dari 36 siswakelas X AK-4, subjek 

penelitian diambil dari 4 siswa dengan langkah penyelesaian lebih dari satu dan 

jawaban benar satu.Teknik pengumpulan data menggunakan tes tulis, wawancara 

dan dokumentasi.Teknik analisis data dengan menggunakan reduksi data, 

penyajian data dan kesimpulan. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pemecahan masalah matematis siswa 

kelas X AK-4 dalam memecahkan masalah open ended materi aritmatika mampu 

memenuhi 4 indikator yaitu memahami masalah, merencanakan pemecahan 

masalah, melaksanakan rencana pemecahan masalah, dan memeriksa kembali. 

Siswa X AK-4 memahami masalah dengan cara menuliskan yang diketahui dan 

ditanyakan dalam soal. Kemudian siswa merencanakan pemecahan masalah 

dengan menuliskan rumus dan metode yang akan digunakan yakni prosedural, 

representasi visual, manual serta tabel. Siswa melaksanakan pemecahan masalah 

dengan menuliskan langkah-langkah pemecahan masalah menggunakan metode 

tersebut. Kemudian siswa kelas X AK-4memeriksa kembali jawaban yang didapat 

dengan menghitung ulang dan memeriksa langkah penyelesaiannya serta 

menuliskan kesimpulan pada akhir jawaban. 
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ABSTRACT 

The thesis entitled"The Mathematical Problem-Solving Ability of Grade X 

AK-4 Students in Solving Open-Ended Problems on Arithmetic Material at 

SMKN 1 Bandung" was written by Nur Kholifah Maghfiroh, with a student 

identification number of 12204193212, supervisorDr. Syaiful Hadi, M.Pd. 

Keywords:Mathematical Problem-Solving Ability, Open-Ended Problems, 

Arithmetic Material. 

Mathematical problem-solving ability is one of the skills that every student 

should possess, especially in learning mathematics. In mathematics learning, 

students are often required to solve open-ended problems. Open-ended problems 

are open problems that have several solutions. However, the reality that happens 

in schools is that students still have difficulty understanding open-ended 

problems, especially when designing the steps to solve them. In fact, open-ended 

problems are important because they help develop critical, creative, and 

analytical thinking skills needed in academic and professional worlds. 

The purpose of this research is to describe the mathematical problem-

solving ability of grade X AK-4 students in solving open-ended problems on 
arithmetic material at SMKN 1 Bandung. 

This research uses a qualitative approach with a descriptive qualitative 

research design. The data sources consist of 36 students from grade X AK-4, and 

the research subjects are selected from 4 students who have more than one step in 

solving the problem and have one correct answer. The data collection techniques 

used are written tests, interviews, and documentation. The data analysis technique 

uses data reduction, data presentation, and drawing conclusions. 

The research results show that grade X AK-4 students' mathematical 

problem-solving ability in solving open-ended problems on arithmetic material 

can meet 4 indicators, namely understanding the problem, planning the problem-

solving, implementing the problem-solving plan, and checking the solution. The X 

AK-4 students understand the problem by writing down what is known and what is 

asked in the problem. Then, they plan the problem-solving by writing down the 

formulas and methods to be used, such as procedural, visual representation, 

manual, and table. The students implement the problem-solving by writing down 

the steps of the problem-solving using these methods. Finally, the X AK-4 students 

check their answers by recounting and reviewing the steps of their solution and 

write their conclusions at the end of the answer. 



 
 

xv 

 

 ملخص

 على حل ٤قدرة طلاب الصف العاشر في تخصص محاسبت ماليت "نشسانح انعهًيح تعُىاٌ ا

المشكلاث الرياضيت في حل مشكلاث النهاياث المفتىحت في مىضىع الحساب في المدرست الثانىيت 

 ، ١٢٢٠٤١٩٣٢١٢ تى كتاتتها يٍ قثم َىس خهفح يغفشج، سقى انطانة " باندونج١الصناعيت الحكىميت 

 .يف انهادي، انًاخستيش في انتشتيحشوتئششاف انذكتىس 

 .قذسج زم انًشكلاخ انشياضيح، انًشكلاخ انًفتىزح انًُتهيح، انًىضىع انسساتي:الكلماث الرئيسيت

ذسج كلاخ حم ق ش ً حٍ ان ض ا شٌ هًاساخ يٍ واحذج هً ان تً ان جة ان كها أٌ ٌ ه ت ً م ٌ  ك

ة، صح طان ً خا هى ف ع ٍاخ ت ض ا شٌ ً .ان هى ف ع ٍاخ، ت ض ا شٌ طلاب يٍ ٌطُهة يا غانثاً ان  ان

كلاخ حم ش ح راخ ي هاٌ تىحح َ ف كلاخ .ي ش ً ح راخ ان هُاٌ تىحح ان ف ً كلاخ هً ان ش ً  ان

تىحح ف ً تً ان ها ان ذٌ هىل عذج ن ك، ويع .ح ع رن ىاق زي ان حذث ان ٌ ً ًذاسط ف طلاب أٌ هى ان  ان

لا ىٌ  ضان ىٌ ٌ عاَ ح يٍ ٌ صعىت  ً هى ف كلاخ ف ش ً ح راخ ان هُاٌ تىحح، ان ف ً ُذ وخاصحً ان  ع

ٍى صً خطىاخ ت لاصيح ان هها ان ح ً .ن ع، ف ىاق ثش ان ت ع كلاخ ت ش ً ح راخ ان هُاٌ تىحح ان ف ً  ان

حً ها يه ساعذ لأَ هى ت حٍ ع ًُ قذساخ ت هى ان ٍش ع ك ف ت قذي ان ُ ذاعً ان هً والإت ٍ ه تح  وان

تً تاجها ان ح ً ت عال ف ًً وان ادٌ ًُ الأك هً  .وان

 

 في زم ٤انهذف يٍ هزِ انذساسح هى وطف قذسج طلاب انظف انعاشش نتخظض انًساسثح انًانيح 

 ١انًشكلاخ انشياضيح راخ انطاتع انًفتىذ في يىضىع انسساتيح في انًذسسح انثاَىيح انتقُيح انسكىييح سقى 
 .في تاَذوَح

 ٣٦تتأنف يظادس انثياَاخ يٍ . يستخذو هزا انثسث انًُهح انُىعي يع َىع انثسث انىطفي انُىعي

، ويتى اختياس أستعح يُهى كًىضىعاخ ٤طانثًا في انظف انعاشش في انفظم انذساسي انًساسثح الإداسيح 

تستخذو تقُيح خًع انثياَاخ اختثاس كتاتي، . نهثسث نذيهى خطىاخ نسم أكثش يٍ وازذج وخىاب طسير وازذ

يتى تسهيم انثياَاخ تاستخذاو تقُياخ تسهيم انثياَاخ انُىعيح يثم تقهيض انثياَاخ، وعشع . ويقاتلاخ، وتىثيق

 .انثياَاخ، واستخلاص انُتائح

 يتًتعىٌ تقذسج عانيح في ٤أظهشخ َتائح انثسث أٌ طلاب انظف انعاشش يٍ قسى انًساسثح انًانيح 

 ١زم يشكلاخ انشياضياخ راخ انطاتع انًفتىذ نًادج انسساب في انًذسسح انثاَىيح انظُاعيح انسكىييح سقى 

 يؤششاخ أساسيح في زم انًشكلاخ وهي فهى انًشكهح، ٤وقذ استطاع انطلاب تسقيق . تًذيُح تاَذوَح

وقذ فهى انطلاب انًشكهح يٍ خلال كتاتح . وتخطيط نسهها، وتُفيز انخطح انًخططح، وانتسقق وانًشاخعح

ثى قاو انطلاب تىضع خطح نسم انًشكهح عٍ طشيق كتاتح . انًعطياخ انًعشوفح وانتي تى طشزها في انسؤال

انظيغ والأسانية انتي سيتى استخذايها وهي انطشيقح الإخشائيح، وانتًثيم انثظشي، وانطشيقح انيذويح، 

ثى قاو . وَفز انطلاب خطح انسم عٍ طشيق كتاتح خطىاخ زم انًشكهح تاستخذاو تهك الأسانية. واندذول

 تانتسقق وانًشاخعح نلإخاتح انتي تى انسظىل عهيها يٍ خلال إعادج انسساب ٤طلاب قسى انًساسثح انًانيح 

 .وانتسقق يٍ خطىاخ انسم وكتاتح الاستُتاج في َهايح الإخاتح

  


